

	Anfragen-Nr.	
	AF-0151/2010	

Anfrage

Herr Sascha Schorr
Stadtratsmitglied

Betreff
Anfrage des Stadtrates Herrn Schorr - Gerichtliche Auseinandersetzungen zwischen der Stadt Eisenach und anderen Organen bzw. Zivilpersonen in Bausachen

I. Sachverhalt

Kommunen können klagen wie auch verklagt werden. Dabei kann es sich natürlich um unterschiedlichste Streitgegenstände handeln. Natürlich kann das Führen von Rechtsstreitigkeiten auch sehr zeit- und kostenintensiv sein.

II. Fragestellung

1. Wie viele Gerichtsverfahren hat die Stadt Eisenach im Jahr 2010 in Bausachen geführt, unterschieden nach „verklagt worden“ und „selbst geklagt“ und um was ging es in jedem dieser Verfahren?
2. Wie viele dieser Streitangelegenheiten endeten erfolgreich, in einem Vergleich oder wurden verloren und wie hoch sind die entstandenen Kosten, die die Stadt zahlen musste?
3. In wie viele Rechtsstreite ist die Stadt Eisenach derzeit eingebunden (laufende Verfahren) und welche Verfahren sind das?

Herr Sascha Schorr
Stadtratsmitglied